



## **El Ministro de Industria, Energía y Turismo visita el Centro Principal de Control de Enagás**

- **El Presidente de la Compañía, Antonio Llardén, ha explicado al Ministro cómo desde esta instalación se coordina en tiempo real el funcionamiento del Sistema Gasista español**

El Ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, ha visitado hoy el Centro Principal de Control (CPC) de Enagás, acompañado por el Presidente de la Compañía, Antonio Llardén.

El CPC es el centro en el que se realiza la supervisión y control de toda la red de infraestructuras gasistas de España en tiempo real y de forma ininterrumpida las 24 horas de los 365 días del año. Está dotado de sistemas informáticos para garantizar la continuidad y calidad del suministro de gas, controlar los parámetros operativos (presiones, caudales, temperaturas, calidad, etc...), entre otras funciones. La instalación cuenta con herramientas de simulación y planificación que permiten optimizar la operación del Sistema Gasista.

En su visita al CPC, el Ministro también ha estado acompañado por el Consejero Delegado de Enagás, Marcelino Oreja; el Director General de Operación y Gestión Técnica del Sistema, Javier González Juliá, y el Director de Análisis y Desarrollo del Sistema, Diego Vela.

Madrid, 24 de julio de 2013  
**Dirección de Comunicación y  
Relaciones Institucionales**  
Tel: 917 099 340  
[dircom@enagas.es](mailto:dircom@enagas.es)  
[www.enagas.es](http://www.enagas.es)